$\Diamond lack \Diamond l$	\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\		
	ホッカイドウ」の「アグリ」に関する「ホカホカ」情報を―		
	北海道農政事務所メールマガジン『ホカグリ通信』		
□★□□□□ □			
	農林水産省北海道農政事務所		
	https://www.maff.go.jp/hokkaido/merumaga/index.html		
	令和 4 年 11 月 7 日発行 vol.91		
<			
<目次>			
ホカグリ情報局			
	■□< ホ カ グ リ 情 報 局 >■□■□■□■□■□■		

北海道における高病原性鳥インフルエンザの疑似患畜の確認について

▽11月7日 (月曜日)、北海道伊達市 (だてし) の家きん農場において高病原性鳥インフルエンザの 疑似患畜が確認されました。

これを受け、北海道農政事務所は 11 月 7 日 (月曜日)、北海道農政事務所高病原性鳥インフルエンザ緊急防疫支援本部を開催し、関係機関との連携・調整や相談窓口の設置など、今後の対応方針を決定しました。

・北海道における高病原性鳥インフルエンザの疑似患畜の確認及び「農林水産省鳥インフルエンザ 防疫対策本部」の持ち回り開催について

https://www.maff.go.jp/j/press/syouan/douei/221107.html

・北海道における高病原性鳥インフルエンザの疑似患畜の確認に伴う北海道農政事務所の対応について

https://www.maff.go.jp/hokkaido/press/suisin/kikaku/221107.html

農林水産省は、北海道と緊密に連携し、関係府省の協力も得ながら徹底した防疫措置に取り組んでいます。

○鳥インフルエンザ相談窓口

北海道農政事務所 消費・安全部 消費生活課

電話番号:011-330-8813

対応時間:月曜日から金曜日 8時30分から17時15分(祝日を除く)

▽併せて、以下を御覧ください。

鳥インフルエンザウイルスは、通常、ヒトに感染することはありません。詳細については、厚生労働省ホームページにおいて情報提供されています。

(厚生労働省ホームページ)

https://www.mhlw.go.jp/bunya/kenkou/kekkaku-kansenshou02/qa.html

鳥インフルエンザが発生した場合でも、感染が確認された家きんの肉や卵が、市場に出回ること はありません。

(公益財団法人日本食肉消費総合センターポスター)

http://www.jmi.or.jp/common/download.php/%E9%B3%A5%E3%82%A4%E3%83%B3%E3%83 %95%E3%83%AB%E3%82%A8%E3%83%B3%E3%82%B6%E3%83%9D%E3%82%B9%E3%82 %BF%E3%83%BC.pdf?id=MTEwOA%3D%3D

養鶏農家の皆様におかれましては、引き続き、飼養衛生管理を徹底していただくようお願いします。

なお、政府としては、鶏肉・鶏卵は「安全」であり、我が国の現状において、鶏肉や鶏卵等を食べることにより、ヒトが鳥インフルエンザに感染する可能性はないと考えています。

(食品安全委員会ホームページ)

https://www.fsc.go.jp/sonota/tori/tori_infl_ah7n9.html

・鳥インフルエンザに関する情報 https://www.maff.go.jp/j/syouan/douei/tori/index.html

▽北海道農政事務所の各地域拠点では、Web サイトを開設しています。地域の取組や身近な情報の発信などを行っていますので、ぜひご覧ください。		
○札幌地域拠点	(https://www.maff.go.jp/hokkaido/sapporo/index.html)	
○函館地域拠点	(https://www.maff.go.jp/hokkaido/hakodate/index.html)	
○旭川地域拠点	(https://www.maff.go.jp/hokkaido/asahikawa/index.html)	
○釧路地域拠点	(https://www.maff.go.jp/hokkaido/kushiro/index.html)	
○帯広地域拠点	(https://www.maff.go.jp/hokkaido/obihiro/index.html)	
○北見地域拠点	(https://www.maff.go.jp/hokkaido/kitami/index.html)	

<編集後記>

気温も下がり、雪虫が飛ぶ季節になりました。もうすぐ雪が降りそうです。最近ふと思いましたが、雪虫は、名前で少し得をしているような気がします。「虫」というあまり積極的には好かれなさそうな生物でありながら、「雪」という少しロマンチックな名前がついていることでいくらか「虫」

亜主 が短知となっ、フランナフのマナ	そう考えると名前は大事だなと思います。
安室が抜削されている気がするのです。	そう考えると名則は人事になど思います。

(担当:加藤)

- ◇次回は11月下旬に配信予定です。
- ◇北海道農政事務所メールマガジン「ホカグリ通信」では、配信登録者を募集しています。ぜひお知り合いにもご紹介ください。
- ◇メールマガジンの配信をご希望の方はこちら

https://www.maff.go.jp/hokkaido/merumaga/index.html

◇バックナンバーはこちら

https://www.maff.go.jp/hokkaido/merumaga/hok_agri_tsuushin.html

編集・発行:農林水産省北海道農政事務所 企画調整室

このメールマガジンに掲載された記事の無断転載を禁じます。

本メールマガジンに関するご意見・ご感想をお寄せください。

TEL:011-330-8801 FAX:011-552-0530

E-mail: hokaguri_tsushin000@maff.go.jp
